岩手看護短期大学 専攻科 地域看護学専攻 22 回生

3月15日

しのっきー・しのちゃん通信

4月から、私たち学生を受け入れてくださり、ありがとうございました。

篠木地区のみなさんとの交流を通して、地域住民の健康づくりの大切さを学びました。

メンバーから篠木地区の皆さんへ感謝のコメントを紹介します!







瀬川胡桃(リーダー)

1年間ありがとうございました!皆さんが温かく見守ってくれたことで、皆でE一杯活動できました。実習学んだことをEれず、就職先でも頑張りたいと思います。

荒谷伯江

いきいきサロンでは食事や運動に ついて、皆さんと楽しく学ぶことがで きました。

1年間ありがとうございました。

今百華

いきいきサロンやウォークラリーなど 住民の方々と交流する中で、保健師の役割 を沢山学ぶことができました。今後、篠木 地区での貴重な経験をいかして頑張りた いと思います。ありがとうございました。

at to the state of the state of

菅原由貴 (サブリーダー)

1年間篠木地区で実習させていただいた おかげで、住民目線にたった保健活動をす ることの大切さを学ぶことができました。

今後も篠木地区の実習の思い出を胸に 頑張りたいと思います!ありがとうござ いました!

君川留美

1年間、篠木地区の皆さんと沢山の行事に 参加出来て楽しかったです。学んだことを今 後、活かしていきたいです。

篠木地区で実習ができて良かったです!

畑山奈々

1年間いきいきサロンや篠木地区の行事 を通して、篠木地区の素晴らしさを感じな がら皆さんと楽しく学ぶことができまし た。

篠木地区での経験を忘れず、これからも 頑張ります。ありがとうございました。

1年間ありがとうございました!!

